## UNITED ARAB BANK



## البنك العربى المتحد

**HEAD OFFICE** 

Ref.: CS-32/ADX/171107 Date: 07 November 2017 المكتب الرئيسي

المرجع: CS-32/ADX/171107

التاريخ: 7 نوفمبر ٢٠١٧

## Mr. Saif Sayah Al Mansouri

Head of Listed Companies Department Abu Dhabi Securities Exchange P.O. Box 54500, Abu Dhabi United Arab Emirates Greetings, السيد/ سيف صياح المنصوري المحترم رئيس إدارة إدراج الشركات سوق أبوظبي للأوراق المالية

سوق أبوظبي للأوراق المالية ص.ب. رقم ٥٤٥٠٠، أبو ظبي

الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

## **Subject: UAB Board of Directors Meeting Results of 0<sup>V</sup> November 2017**

الموضوع: المقررات الصادرة عن اجتماع مجلس إدارة البنك العربي المتحد في ٧ نوفمبر ٢٠١٧

The United Arab Bank P.J.S.C. reports that its Board of Directors met on Tuesday, 07 November 2017, at 2:00 PM and reviewed, discussed and approved proposing an increase in the Bank's capital to the General Assembly, in accordance with the requirements of the Central Bank and the Securities and Commodities Authority.

نحيطكم علماً أن مجلس إدارة البنك العربي المتحد ش.م.ع. أنهى اجتماعه الذي انعقد في تمام الساعة الثانية من بعد ظهر نهار الثلاثاء الموافق ٧ نوفمبر ٢٠١٧، حيث استعرض المجلس ووافق على عرض إقتراح زيادة رأس مال البنك على الجمعية العمومية، وفقاً لمتطلبات المصرف المركزي وهيئة الأوراق المالية والسلع.

The Board has also called the general meeting of the Bank's shareholders for Monday, 15 January 2018 at 17h00. The invitation notice will be released in due manner and time, in compliance with the applicable laws and regulations.

بالإضافة إلى ذلك، وافق مجلس الإدارة على دعوة المساهمين الكرام إلى حضور اجتماع الجمعية العمومية للبنك والتي ستنعقد في تمام الساعة الخامسة من عصر يوم الإثنين الواقع في ١٥ يناير ٢٠١٨، وستنشر الدعوة الرسمية للاجتماع بعد استيفاء جميع المتطلبات الرقابية في

الشأن.



Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام

Wael Zahnan Company Secretary

وائل زهنان

سكرتير الشركة

cc: Mr. / Ibrahim Obaid AlZaabi, Deputy CEO of Legal Affairs, Issuance and Research, ESCA

نسخة إلى السيد / ابر اهيم عبيد الزعابي ، ناتب الرنيس التنفيذي للشؤون القاتونية والإصدار والبحوث، هينة الأوراق المالية والسلع